



COMUNICADO DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA ANTE LA ACTUAL EPIDEMIA DE GRIPE.

Ante la actual epidemia de gripe, la Academia Nacional de Medicina comunica a la población que ésta es una enfermedad infecciosa aguda, producida por distintas cepas de virus, que afecta principalmente el aparato respiratorio, con manifestaciones generales, en particular fiebre.

Por su alta contagiosidad, estos virus dan lugar a importantes epidemias. Algunas de sus cepas, como la AH1N1, pueden determinar compromiso respiratorio severo, a veces con desenlace fatal, en particular en los grupos de población de mayor riesgo como son los niños menores, las mujeres embarazadas, los portadores de enfermedades crónicas y los mayores de 65 años.

Contra algunas cepas de virus gripales, como la AH1N1, se dispone de vacunas efectivas.

La Academia Nacional de Medicina respalda enfáticamente las recomendaciones de las autoridades del Ministerio de Salud y de los expertos, que aconsejan la vacunación, sobre todo en las poblaciones de riesgo, como forma de evitar los cuadros muy graves.

Asimismo, en conocimiento de dudas y temores que se han divulgado, informa que la evidencia científica más sólida demuestra que los beneficios de la vacunación superan ampliamente a sus eventuales inconvenientes.

Montevideo, junio de 2016.